

Aktiver Förderverein sucht Mitglieder

Rebland-K. 8. 8. 2007

Förderverein der Schule Gottenheim neu formiert / Viele Aktionen zum Wohle der Kinder / Tolle Lesenächte

Gottenheim, Auf der ersten Mitgliederversammlung formierte sich der Förderverein der Schule Gottenheim neu. Die zweite Vorsitzende Carmen Streicher und die Schriftführerin Monika Bethke-Bühler wurden in ihren Ämtern bestätigt, als neue Kassenwartin wurde Regina Schittenhelm verpflichtet, ihren Posten als Beisitzerin hat Carmen Meier-Rösch übernommen, die damit neu im Vorstand des Vereins ist.



Der Vorstand des Fördervereins der Schule Gottenheim sucht noch Unterstützung (von links): Franziska Büche, Regina Schittenhelm, Carmen Meier-Rösch, Monika Feil, Monika Bethke-Bühler, Carmen Streicher sowie Bürgermeister Volker Kieber.

Foto: Marianne Ambs

terstützt, zum Beispiel bei der Teilnahme an Ausflügen oder bei Theaterbesuchen. „Wir sind mit den Erfahrungen im ersten Jahr sehr zufrieden“, so Monika Feil.

Der Förderverein will weiterhin aktiv sein, Lesenachmittage und -nächte anbieten, Informationsabende organisieren. Darüber hinaus sind Arbeitsgemeinschaften zu verschiedenen Themen geplant, zum Beispiel Schach oder Theater. Dazu wünscht sich der Förderverein mehr Unterstützung von Eltern, Großeltern und Bürgern der Gemeinde. „Wir konnten nur wenige Mitglieder dazu gewinnen“, bedauert Monika Feil. „Wir sind aber ein Verein für die ganze Gemeinde, nicht nur für die Schule, und wir freuen uns über Unterstützung aller Art.“ (ma)

Wer sich für die Mitgliedschaft und/oder Mitarbeit beim Förderverein interessiert, der kann sich an Monika Feil, Telefon 0 76 65/93 85 99 wenden. Weitere Informationen unter www.ei-dechse-gottenheim.de.

Unverändert festhalten will der Förderverein an den auf der Gründungsversammlung vor einem Jahr definierten Zielen: Die Bildungs- und Erziehungsarbeit an der Grund- und Hauptschule zu fördern sowie Aktionen und Projekte, die außerhalb der Möglichkeiten der Schule liegen, finanziell und durch aktive Mitarbeit zu unterstützen. Schon im ersten Jahr hat der Förderverein eine Reihe von Projekten auf die Beine gestellt. Mit großer Begeisterung

nahmen viele Jungen und Mädchen zum Beispiel an den Vorlese-Nachmittagen und an den Lesenächten im Jugendhaus teil. Informationsabende zu Erziehungs- und Gesundheitsthemen wurden für die Eltern und alle Interessierten organisiert, zum Beispiel ein Abend gemeinsam mit dem Kindergarten zum Thema „Lernen lernen“. Nicht nur an Schulveranstaltungen, auch beim Sommerferienprogramm und an gesell-

schaftlichen Veranstaltungen der Gemeinde, wie Hahlerai-Fest, Kernzeitfest und Kinderkleidermarkt der BE-Gruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ nahm der Förderverein aktiv teil. „Die Zusammenarbeit mit der Schule, der Gemeinde und besonders dem Jugendclub ist ausgezeichnet“, betont die Vorsitzende Monika Feil. Bedürftige Schülerinnen und Schüler der Grund- und Hauptschule wurden finanziell un-